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Abstract:

The aim of these study ills to identify the psychological and the social factors
that to the crime of sexual assault in Algeria. Since we can't deity these factors or reject ill,
because il is not limited only on the criminal but also on the society and the victim, and this
form analytical of these theories explaining the commission of the crime referring to
previous studies which exanimated the factories and causes that lead to the commission of

sexual crimes un Algeria
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Résumé :

Cette étude ayant pour objet de connaitre les effets psychologique et social qui
mene a connaitre le crime de |'agression sexuelle, I'individu ne peut ignorer ou refuser ces
effets, qui ne reviens pas ou criminel seul mais aussi a la société et au victime, Suite a la
lecture analytique des théories explicatives relative au commis du crime ayant étre expliqué
,Puisque nous ne pouvons pas entamer ces facteurs ou les rejeter, car il ne se limite pas
seulement au criminel mais aussi a la société et a la victime, et cette forme analytique des
théories expliquant la commission du crime en se référant aux études précédentes qui ont
examinés les usines et causes qui conduisent a la commission de crimes sexuels contre
I'Algérie
Mots clés : facteurs. crimes, agression sexuelle.
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